



La consellera de Cultura y Patrimonio del Consell de Formentera, Sonia Cardona ha presentado hoy en rueda de prensa, acompañada de la técnica de Cultura Ana Costa y de varios artistas de la isla, la inauguración de la exposición colectiva "Marià Villangómez y Formentera", que será inaugurada en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento Viejo el próximo 22 de julio y estará abierta al público hasta el 10 de agosto.

Esta exposición está representada por un grupo de artistas de Formentera, los cuales interpretan una pequeña muestra de la obra poética de Marià Villangómez. Así, todos ellos rinden homenaje al poeta y escritor pitiuso en el centenario de su nacimiento con técnicas tan diferentes como el collage, fotografía, óleo, acrílico, papel o técnico a mixta.

Participan Celia Jiménez, que trabaja con materiales reciclados, Enric Riera, que presenta una pieza donde el protagonista es el color azul del mediterráneo, Fran Lucas con una pieza que combina el collage y el ensamblaje de elementos naturales, Gilbert Herreyns, que introduce material de su entorno más cercano en su obra, Josep Maria Moreu que presenta una instantánea con una escultura hecha por él, Maribel Escandell expone una obra inspirada en la naturaleza y el mar de Formentera, Pier Paola Cané crea imágenes minuciosas de papel y acrílico que cuentan pequeñas historias, Robert Hawkins nos muestra una vez más la naturaleza de Formentera a través de los colores y Teresa Matilla que combina materiales diversos. El resultado, 9 obras plásticas basadas en la obra escrita de Marià Villangómez.

Recordemos que a lo largo de este año 2013 se celebra el centenario del nacimiento del poeta ibicenco Marià Villangómez. Además de una obra consolidada y madura, el escritor pitiuso realizó algunos de los poemas que mejor han descrito la isla de Formentera e incluso han sido musicados por el grupo UC, que los han convertido en himno popular. Este poema, titulado precisamente "Formentera", está construido a modo de lienzos-un total de 20 estrofas-que pincelan, como los cuadros, una única temática: nuestra isla.

La voluntad del Consell de Formentera es hacer llegar a toda la ciudadanía la obra y maestría del poeta, cumpliendo con los objetivos del Año Villangómez y una de las finalidades es hacer de esta muestra una exposición itinerante por el resto de las Islas Baleares.

La literatura y, más aún, la poesía, siempre ha compartido con la obra pictórica unos lazos importantes. Ambas se valen de la imagen y bien con frecuencia se han comparado las trazas de pincel sobre lienzo con las trazas de los versos sobre el papel. Es por este motivo que con esta exposición tenemos una oportunidad más de ver patente esta relación estrecha.

Con esta exposición, los artistas de nuestra isla se suman así al homenaje que durante todo el año se está rindiendo al poeta. Los versos, de esta manera, se entremezclan con el trabajo de los artistas, las diversas técnicas empleadas y su interpretación.

Formentera está presente en la obra de Villangómez, incluso cuando no se refiere directamente, porque en su concepción de la propia tierra, Formentera es tan suya como Ibiza.